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Sport-Thieme GmbH · 38367 Grasleben · sport-thieme.de
Tel. 05357 18181 · Fax 05357 18190 · info@sport-thieme.de

Vielen Dank, dass Sie sich für ein Sport-Thieme Produkt entschieden haben!
Damit Sie viel Freude an diesem Produkt haben und die Sicherheit gewährleistet ist, sollten Sie diese 
Anleitung vor dem Gebrauch zunächst vollständig durchlesen. Bewahren Sie die Anleitung gut auf.  
Für Fragen und Wünsche stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.
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Bedienungsanleitung zu Art.-Nr. 3871906

Lieferumfang 
•	 1 Sportradargerät „Speed“
•	 1 Stativ für Sportradargerät „Speed“
•	 1 Handyständer
•	 1 USB-Ladekabel

Eigenschaften  
•	 Bluetooth 5.0 – einfaches Pairing im Handumdrehen
•	 Funktioniert derzeit nur auf iOS (iPhone)
•	 Geschwindigkeitsmesswerte werden auf dem Handy und dem Geschwindigkeitsmessgerät angezeigt
•	 Spielmodi für Einzelspieler-Übungen und 2-Spieler-Wettbewerb 
•	 Wiederaufladbare Batterie (3–4 Stunden bis zur Vollladung) und 6–8 Stunden Laufzeit
•	 Letzte Top-10-Ergebnisse in der App 

Einrichtung   
•	 Bitte laden Sie das Gerät vor dem Gebrauch vollständig. 
•	 Laden Sie die App „Myspeedz“ aus dem App-Store herunter. 
•	 In der App können Sie die Geschwindigkeit, den Modus (Einzelspieler oder 2-Spieler-Wettbewerb) und 

die Sprache (Englisch oder Französisch) einstellen sowie einen Benutzer erstellen oder einen vorhan-
denen Benutzernamen wählen. 

•	 Schalten Sie das Sportradargerät und die Bluetooth-Verbindung Ihres Handys ein, dann  
koppeln Sie „Myspeedz“, um mit dem „Single“-Modus für 1-Spieler-Übungen zu beginnen, die  
10 besten Ergebnisse werden aufgezeichnet.

•	 Schalten Sie den Modus auf „Battle“ für wettkampfähnliche Übungen mit 2 Spielern, 5 Schüsse ohne 
Unterbrechung für jeden Spieler, dann werden die Spielergebnisse angezeigt.



3

Bedienungsanleitung zu Art.-Nr. 3871906

Bedienelemente 
1. Drücken Sie die „ON/OFF“-Taste, um das Gerät ein-/auszuschalten.
2. Drücken Sie die Taste „KMH/MPH“, um die Maßeinheit zu wählen.
3. Anschluss für USB-Ladekabel. 

Bedientipps 
•	 Bitte laden Sie den Akku vor jedem Gebrauch voll auf. 
•	 Platzieren Sie das Sportradargerät „Speed“ direkt hinter dem Zielbereich und folgen Sie dann den 

Anweisungen. 
•	 Stellen Sie sicher, dass der Abstand zwischen dem Spieler und dem Gerät weniger als  

10 m (33 ft) beträgt.
•	 Bei mehreren Sportarten wird die Verwendung eines Stativs empfohlen, um genauere Messwerte zu 

erhalten. 
•	 Für genauere Messungen sollte die Schussgeschwindigkeit des Pucks/Balls höher als  

24 km/h (15 mph) sein.
•	 Das Sportradargerät ist nicht wasserdicht, also sorgen Sie dafür, dass es abgedeckt und nicht  

Wasser/Regen ausgesetzt ist.

Fehlerbehebungen  
Es werden keine Geschwindigkeiten angezeigt  
•	 Ist das Gerät eingeschaltet? (wird durch die blinkende Anzeigelampe am Gerät angezeigt)
•	 Ist das Gerät vollständig aufgeladen? 
•	 Ist das Gerät richtig aufs Ziel ausgerichtet?
•	 Ist der Abstand zwischen dem Spieler und dem Gerät kleiner als 10 m? 
•	 Gibt es in der Nähe irgendwelche externen Störquellen?
•	 Ist die Einheit blockiert und/oder abgedeckt?
•	 Befindet sich das Gerät beispielsweise hinter einem Eishockey- oder Fußballnetz, so kann 

eine Person, die im Tor steht, das Signal blockieren. 

Unregelmäßige Messwerte 
Das Folgende sind mögliche Störquellen, die die Messwerte beeinflussen können, wenn sie sich in der 
Nähe Ihres Geräts befinden: elektrische Ventilatoren, große Stromleitungen, Leuchtstoffröhren, andere 
Sendegeräte, Funkgeräte oder andere HF-Sendegeräte.
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Bedienungsanleitung zu Art.-Nr. 3871906

Hockey

Tennis

Golf Baseball

8 – 10 m 50’

50’

90’ 45’

20’

20’
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Bedienungsanleitung zu Art.-Nr. 3871906

Batterie 
Batterietyp: Polymer Lithium-Ionen-Batterie

Hersteller:
Dongguan Kang Min Electronic Technology Co., Ltd
3rd Floor, Building B, No. 25, Junpeng Road, Qingyunling Industrial Zone, Shitanpu, Tangxia Town,
Dongguan City

Importeur:
Sport-Thieme GmbH
38367 Grasleben 
Deutschland
sport-thieme.de
ccs@sport-thieme.de
 
Entsorgungshinweis: 
Dieses Elektro- bzw. Elektronikgerät darf am Ende seiner Lebensdauer nicht im Hausmüll entsorgt
werden. Zur Rückgabe stehen in Ihrer Nähe kostenfreie Sammelstellen für Elektroaltgeräte sowie ggf.
weitere Annahmestellen für die Wiederverwendung der Geräte zur Verfügung. Die Adressen erhalten Sie 
von Ihrer Stadt- bzw. Kommunalverwaltung. Sofern das alte Elektro- bzw. Elektronikgerät personenbezo-
gene Daten enthält, sind Sie selbst für deren Löschung verantwortlich, bevor Sie es zurückgeben. Sofern 
dies ohne Zerstörung des alten Elektro- oder Elektronikgerätes möglich ist, entnehmen Sie bitte alte  
Batterien oder Akkus sowie Altlampen, bevor sie es zur Entsorgung zurückgeben, und führen diese einer 
separaten Sammlung zu.

Bedeutung des Symbols „durchgestrichene Mülltonne“
Das auf den Elektro- und Elektronikgeräten regelmäßig abgebildete Symbol einer  
durchgestrichenen Mülltonne weist darauf hin, dass das jeweilige Gerät am Ende seiner 
Lebensdauer getrennt vom unsortierten Siedlungsabfall zu erfassen ist.
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Thank you for choosing a Sport-Thieme product!
Please read the following notes carefully before use so you can enjoy this product safely and keep these
instructions for future reference. If you have any questions, our team is here for you.

Sport-Thieme GmbH · D-38367 Grasleben · sport-thieme.com
Tel. +49 53 57 181 503 · Fax +49 53 57 181 921 · info@sport-thieme.com
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User Manual for Prod. Code 3871906

Packing List 
•	 1 ‘Speed’ Sportsradar
•	 1 Tripod for ‘Speed’ Sportsradar
•	 1 Phone stand 
•	 1 USB charging cable 

Features 
•	 Bluetooth 5.0 – easy to pair in a minute
•	 Currently works on iOS (iPhone) only
•	 Speed activity readings displayed on phone stand and speed gun
•	 Game modes designed for single player practices and 2 player battles 
•	 Rechargeable battery, (3–4 hrs to full) and lasting 6–8 hrs
•	 Last top 10 scores recorded on App 

Set up 
•	 Please fully charge before use. 
•	 Download ‘Myspeedz’ app from app store. 
•	 In the app, you can set the speed, the mode (single-player or 2-player competition), and the language 

(English or French), as well as create a user or choose an existing username.
•	 Turn on the sportsradar and the Bluetooth on your iPhone, then pair ‘Myspeedz’ to start with ‘Single’ 

mode for 1 player Practices, top 10 scores wii be recorded. 
•	 Switch mode to ‘Battle’ for 2 player game-like practices, 5-shots non-stop for each player, then it will 

display the match results on the follow in. 
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User Manual for Prod. Code 3871906

Control elements 
1. Push ‘ON/OFF’ button to turn on/off the device
2. Push ‘KMH/MPH’ button to choose which measurement you prefer
3. Connection for USB charging cable

Recommendations 
•	 Before each use, please charge the battery to full. 
•	 Place sportsradar right behind the target area and then follow the instructions. 
•	 Make sure the distance between the player and device is less than 33 ft (10 m). 
•	 For multiple sports, it is recommended tu use a tripod to get more accurate readings. 
•	 For more accurate measures, shot speed of puck/ball should be higher than 15 MPH.
•	 The sportsradar is not water-proof so please keep it covered and not exposed to water/rain. 

Troubleshooting 
No speeds displayed 
•	 Is the unit turned on? (Indicated by the flashing indicator lamp on unit)
•	 Is the unit fully charged? 
•	 Is the unit correctly aimed? 
•	 Is the distance between the player and unit less than 33 ft (10 m)? 
•	 Are there any external interference sources nearby? 
•	 Is the unit blocked and/or covered? 
•	 For example, if the unit is positioned behind a hockey or soccer net, a person playing goalie may block 

the signal. 

Erratic readings
The following are possible sources of interference that if in proximity of your unit, may affect readings: 
electric fans, large power lines, fluorescent lights, other transmitting devices, 2-way radios, or other RF 
transmitting devices. 
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User Manual for Prod. Code 3871906
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User Manual for Prod. Code 3871906

Battery 
Battery type: Polymer lithium-ion-battery

Manufacturer:
Dongguan Kang Min Electronic Technology Co., Ltd
3rd Floor, Building B, No. 25, Junpeng Road, Qingyunling Industrial Zone, Shitanpu, Tangxia Town,
Dongguan City

Importer:
Sport-Thieme GmbH
38367 Grasleben 
Deutschland
sport-thieme.de
ccs@sport-thieme.de
 
Notes on Disposal  
This electrical or electronic device must not be disposed of in household waste at the end of its
service life. Free collection points for waste electrical equipment, as well as additional acceptance
points for the reuse of devices, may be available in your area. You can obtain the addresses from your 
local or municipal administrazion. If the old electrical or electronic device contains personal data, you 
are responsible for deleting it before returning the device. If it is possible without destroying the old 
electrical or electronic device, please remove old batteries, rechargeable batteries, or lamps before  
disposing of the device and place them in a separate collection.

Meaning of the ‘Crossed-Out Wheelie Bin’ Symbol
The symbol of a crossed-out wheelie bin, which is regularly displayed on electrical and elect-
ronic devices, indicates that the respective device must be collected separately from unsorted 
municipal waste at the end of its service life.


